

# 住みよい春日部 キラ☆キラ豊野



春日部市藤塚 六軒地区  
栗野 江里子 3

春日部市の素敵なところへ行ってみよう！最初は、古利根川沿いの桜！とてもキレイです。あっという間に散ってしまうので、満開の時期を逃さないようにしています。昨年は早すぎて、まだ蕾の桜を見ながら犬を連れてお散歩をしました。夜もライトアップが可能ならばと思うこともありますが、その話は、またします。3月には古利根川清掃をやります。私もPTAの頃に参加させていただきました。その思いも重なり、余計に美しく見えるのかもしれません。

## 心のよいどころ 居場所 あつたらいいなあ



世の中は物騒なニュースがいっぱいです。各自、防犯対策はもちろんしていると思います。

あと少し、もう少し、何とかならないのかという話しがありました。



- ・街灯を増やしてほしい
- ・パトカーでのパトロールってどの程度やっているのかな
- ・塾の帰りや、バイトの帰りが怖い

春日部市ではパトロールがとても重要と考え、何十年も前から市民によるパトロール活動をしています。私が住んでいる地域では、パトロールを年に3回、それとは別に自治会ごとにパトロール活動をしているところもあります。でもやはり、駅前は多少明るいけれど、住宅街は暗いですからね。どうすれば安心で、どうなれば安全なのか皆様とお話しをしたいです。

立ち話で、電柱に街灯が備わっている所と、そうじゃない所とあるのはなぜなの？なんて話をしました。ホントにそうだなあと思ったので調べてみようと思います。

私が小学生の頃の話。犬の散歩中に、車通りの少ない住宅地を歩いていたら、後ろから来た車の窓ガラスが開いて、手だけ出しそれ違いざまにおしりを触られました！でも、当時は誰にも話せなかった。大人に話したら怒られると思ったので。（何でだろうね）今だから話せる私の怖かった出来事です。自分だけじゃ大変だと思う時は、誰かに聞いてもらうといいですよね。

地域の子どもを地域で育てるそんな居場所があつたらいいなあ。と思う今日この頃です。

### 春バスってどんなイメージでしょう

駅から遠い地域にお住いの方々にとっては、便利なバスだったのだと思います。

1番は病院でしょうか。毎日じゃなくてもいいからバスがあると助かるのだけど。こんな声を聞くと何とかならないものかと思います。きっと廃止になったのも大きな理由があると思いますので、そこはしっかり確認したいと思います。でも、不便なのよねー！ですよねー。

ちよこっと自己紹介： 趣味は、カラオケ♪です。子どもの頃は、歌手になりたいと思っていました（爆笑）

最近は陶器を見たり集めたり、友達にも勧めたらハマってました！